

○腎機能が悪くなった患者を赤ミミズで改善！

市川フォレストクリニック

院長 松野晋太郎

○市川市行徳にある「市川フォレストクリニック」は認知症の治療専門クリニックです。

院長の松野晋太郎先生は循環器内科の専門医から認知症薬物療法で推奨されている赤ミミズのサプリメントを知り、認知症の治療専門クリニックを開業されると言う変わり種のドクターです。

「僕は専門が循環器なので、認知症の患者さんを診ていても、血流とか血管に意識が行きます。

脳血流が改善すれば症状が良くなるのはどのタイプの認知症でも同じですからね。

赤ミミズの主な作用として血圧の適正化が挙げられます。

高めの方が飲むと数値が落ち着いて来る。

それで下がり過ぎたらクスリをやめる、と言うのが理想ですね。

クスリをやめていくための手段として赤ミミズがあると思います。」

松野先生はまた、赤ミミズ酵素にある血栓を溶かして動脈硬化のプラークを小さくしてくれる作用にも注目しています。

○「動脈硬化の検査で良くなかった患者が飲用すると、血管年齢がだいたい10歳は若返ります。

70代の女性が飲み始めて半年で血管年齢を調べたら40代と言う結果が出て、機械が壊れてるんじゃないかと検査技師さんが不安になって連絡くれたことがありました(笑)

糖尿病になると、脳や眼、腎臓など毛細血管の動脈硬化が進行して詰まりやすい。

男性機能も毛細血管ですから、中高年の男性の精力回復にもいいようです。」

○赤ミミズ酵素のサプリメントたった一粒で話し始めた患者さん

松野先生は、慢性脳虚血による認知機能の低下があると思われる患者さんには積極的に赤ミミズを勧めています。

またアルツハイマーの患者さんでもBPSD(暴力・暴言・介護拒否・妄想など、認知症によって付随的に起こる行動障害)があって家族が困っているような場合にも推奨しています。

「脳血流が良くなる事で妄想が消えたり、失禁が治ったりします。

BPSDは抗認知症薬ではかえって症状が悪化してしまいやすく、どうやって治したらいいかわからない先生も多いと思いますけど、そう言うときは赤ミミズ酵素が使いやすいと思います。

○劇的だったのは、2年間寝たきりで私自身しゃべったのを見た事もなかった患者さんが、赤ミミズサプリメントを1カプセル飲んで寝たら、翌日『ワタシは○○です。おはようございます』と言って家族をビックリさせたそうです。その方はよほど血流が悪かったのか、あるいは降圧剤が効き過ぎていたのかもしれません」

○腎機能低下が進行してきた患者さんに赤ミミズを(症例)

認知症の患者さんには糖尿病もある人が少なくありません、

認知症のリスクを高める生活習慣は、そのまま糖尿病のリスクでもあるからです。

糖尿病は血液中に不要な糖がタンパク質とくっついて、それは血管を痛めつけるために、腎症、網膜症、心筋梗塞などの合併症を起こしやすくなります。いずれも寿命を縮める重大な疾患ですが、糖尿病性腎症から腎不全となって透析が必要になると患者さんや家族は更に大変なことになります。

これを食い止めるのに、赤ミミズが良いと言うのです。

「クレアチニンの値が1.5を超えるようになったら赤ミミズを飲んでもらっています。何故赤ミミズなのかと言うと、腎機能低下は治す薬がないので、薬では治らないからなんです。ところが赤ミミズ酵素は明らかに効果が認められるのです。」

「○たとえば、78歳のアルツハイマー型認知症の男性。

2018年

5月にクレアチニン1.48から赤ミミズ飲用1年後には1.21でした。

○77歳男性アルツハイマー型認知症は2017年6月クレアチニン2.66。

かなり悪くて、こうなると治療しても悪くなる一方と言うことが多いのです。

翌年4月に更に2.85と上がって来たの初めて、家族とも相談して赤ミミズサプリメントを飲むことにしました。すると2019年7月には2.60に下がったのです。

進行を食い止めているかな、と言う方です。

○87歳、脳血管性認知症の女性。

初診は2017年8月で、クレアチニンは1.98でした。

赤ミミズサプリメントを飲み始めて1年9ヶ月後には1.16。

長期的に少しづつ改善してこんなに良くなることって、まずないんですね。

○それから88歳女性。

糖尿病性腎症ですが、2018年10月にクレアチニン1.64で、飲み始めて8ヶ月に1.37です。

糖尿病も良くなってるし、腎機能も改善しています。

糖尿病は血管の病気ですから、赤ミミズの効果が期待出来ると思います。」

○如何ですか？

生活習慣病の極みである『糖尿病』も『認知症』も赤ミミズ酵素のサプリメントで改善するならこんなに便利で簡単なことはないですよね！

『摂生』とか『努力』とかが生来苦手な自分にピッタリだったのが赤ミミズ酵素サプリメントの『天の宝石』だったと言うわけです。